

Ein Tag Training für Gespanne

Erst Ringreiten – dann Fahrsportübungen mit dem Langener Reitverein

Langen. Der Langener Reitverein eröffnete seine Freiluftsaison mit dem alljährlichen Ringreiten. Bei Sonnenschein verfolgten zahlreiche Besucher den Kampf um den Königstitel. Jean David konnte bei den Erwachsenen den Königstitel erringen. Jugendkönigin wurde Ronja Helling.

Ferner veranstaltete der Reitverein Langen und Umgegend – in Zusammenarbeit mit dem Kreisreiterverband – einen Trainingstag für Freizeitfahrer. Hildegard Selle, Fahrsporttrichterin aus Hechthausen, reagierte positiv überrascht über den sicheren Umgang mit den Gespannen. Die Teilnehmer zeigten ihr fahrerisches Können in engen Hindernissen und fahr-sportlichen Aufgaben. Da diese erstmalig durchgeführte Veranstaltung begeistert angenommen wurde, wird über eine Wiederholung nachgedacht.

Am 9. Juni findet auf dem Vereinsgelände hinter dem Seepark-Krankenhaus in Debstedt ein Trai-



Ronja Helling, die Langener Jugendkönigin im Ringreiten.

ningstag für Freizeitreiter und Turniereinsteiger statt. Unter turnierähnlichen Bedingungen in Dressur-, Spring- und Geschicklichkeitswettbewerben können sich

dort die Reiter messen. Eingeladen sind hierzu auch die Mitglieder der umliegenden Reitvereine. Nähere Informationen erteilt D. Bierkämper, ☎ 0 47 43/95 00 91. mg